



# El 99% de las más de 10 mil pruebas por Covid-19 que a diario se practican en Quintana Roo son confiables: Carlos Joaquín

 

## Entradas recientes

A través de "Platicale al Gobernador", hemos atendido a más de 12 mil personas: Carlos Joaquín

Panorama en Quintana Roo — Comunicado Técnico 31 de marzo 2021

((VIDEO)) Mensaje del gobernador Carlos Joaquín al actualizar Ranking de casos Covid 19 en Enlace Ciudadano Entrarán en operación las burbujas



\*El gobernador de Quintana Roo pidió a la FGR iniciar una investigación para descubrir a posibles vendedores y compradores de pruebas falsas

\*Solicitó a la Guardia Nacional mayor vigilancia en los alrededores del aeropuerto para inhibir esta práctica ilegal

Chetumal.- En Quintana Roo, y en particular Cancún, el 99 por ciento de las más de 10 mil pruebas diagnósticas por Covid-19 diarias que se han hecho para salir del país a otros países son y han sido correctas y eficientes.

El Gobierno de Quintana Roo, que encabeza Carlos Joaquín, ha pedido a la Fiscalía General de la República que inicie una investigación para detectar posibles vendedores de pruebas falsas en los alrededores del aeropuerto de Cancún.

Carlos Joaquín informó que ha solicitado a la Guardia Nacional que vigile los alrededores del aeropuerto de Cancún para inhibir este tipo de prácticas ilegales.

Actualmente están en Quintana Roo 113 mil turistas internacionales, el 80 por ciento de los Estados Unidos, y todos ellos salen del país.

En semanas anteriores, habíamos tenido entre 45 mil y 95 mil turistas.

En Quintana Roo se realizan dos tipos de pruebas, la PCR y la de antígeno, para el diagnóstico de COVID. Ambas tienen un alto grado de confiabilidad.

La diferencia entre una y otra es que la prueba PCR se procesa en un laboratorio de biología molecular en donde se detecta el material genético del virus de una muestra de exudado nasal o faríngeo, mientras que la de antígeno detecta ciertas proteínas del virus de una muestra de hisopo del fluido nasal.

La Secretaría de Salud de Quintana Roo dio a conocer que son 150 laboratorios los que han sido verificados por la Dirección de Protección Contra Riesgos Sanitarios y cuentan con toda la documentación y los procesos de acuerdo a los estándares de la normativa para la detección y diagnóstico de la enfermedad, los que se pueden consultar en la liga <https://qroo.gob.mx/sesa/laboratorios-verificados>

En lo que va del año la Dirección de Protección Contra Riesgos Sanitarios ha realizado 36 visitas de verificación a estos laboratorios en los diferentes municipios. Entre estos, el laboratorio MARBÚ, en la ciudad de Cancún, al que se suspendió sus operaciones por incumplimiento de ocho numerales establecidos en la Norma Oficial Mexicana NOM-007-SSA3-2011 para la organización y funcionamiento de los laboratorios clínicos.

Desde febrero de 2020, las autoridades sanitarias de Quintana Roo han implementado el protocolo para el diagnóstico del virus SARS-CoV-2 por medio de pruebas PCR en el Laboratorio Estatal de Salud Pública.

Hasta la fecha se han realizado más de 43 mil pruebas PCR en el estado, todas ellas con un 99.9 por ciento de confianza y certeza en su resultado.

En Quintana Roo, gracias al sistema de certificación sanitaria del estado, desde junio del año pasado más de 7 mil empresas, han

sanitarias  
en tres  
municipios  
de la zona  
norte:  
Carlos  
Joaquín

Panorama  
en Quintana  
Roo—  
Comunicado  
Técnico-30  
de marzo  
2021

Comentarios  
recientes



registrado sus protocolos y miles cuentan con el Certificado en Protección y Prevención Sanitaria en Instalaciones Turísticas que emite la Secretaría Estatal de Turismo (SEDETUR) y la Secretaría de Salud (SESA).

En instalaciones turísticas se cuenta con 125 puntos de aplicación de pruebas diagnósticas de tipo antígeno, apegados al protocolo especializado desarrollado por SEDETUR y que se han incorporado al sistema de vigilancia epidemiológica de SESA.

Con base en la certificación 2020, 96 de los 125 puntos de aplicación tienen el Certificado en Protección y Prevención Sanitaria en Instalaciones Turísticas.

Está publicado y compartido con todos los hoteles y unidades de alojamiento, la lista de laboratorios autorizados. Se recomienda evitar utilizar los que están fuera de los autorizados.

Para estas pruebas, los laboratorios que solicitan su incorporación a esta lista que se actualiza cada semana son filtrados para que estén apegados a las pruebas autorizadas por la Cofepris, entre las que se encuentran "STANDARD Q COVID-19 Ag Test" y "Panbio COVID-19 Ag RAPID Test Device" con más del 90 por ciento de confiabilidad.

Con apertura al público en general y turistas, al día de hoy se cuenta con 40 puntos de aplicación de pruebas diagnósticas de antígeno y por técnica PCR, de los cuales 30 se ubican en los municipios de la zona norte (Isla Mujeres, Cancún, Playa del Carmen, Cozumel y Tulum) y los restantes en la zona sur (Bacalar y Chetumal).

[cgc.qroo.gob.mx](http://cgc.qroo.gob.mx)

[qroo.gob.mx](http://qroo.gob.mx)

